



Universidad del Desarrollo

ACTIVIDADES DE DIFUSIÓN EDUCATIVAS 2023

La Universidad del Desarrollo (UDD) realiza actividades de difusión educativa en las distintas áreas de enseñanza que ofrece como entidad. Como todos los años, a través del **VIVE** se realizaron **Voluntariados Permanentes y de invierno o verano**, como Forja, Operación Sonrisa, Pastoral, Pre UDD, UDD te Acompaña, Trabajos Voluntarios, Sonríe UDD y Huella. En dichas actividades los estudiantes tienen como motivación querer ayudar al resto con un pequeño granito de arena.

<https://vive.udd.cl/santiago/liderazgo-e-impacto-social/impacto-social/voluntariados-udd/>

Facultad de Derecho

A través de la Clínica Jurídica, la cual tiene por finalidad contribuir a la formación de los alumnos de la Facultad de Derecho, a través del conocimiento temprano de los problemas y necesidades que les tocará enfrentar en el ejercicio de la profesión. El servicio de facilitar el acceso a la justicia, especialmente a las personas de escasos recursos que no pueden costear un abogado particular, implica desde la **orientación y capacitación en temas de Derecho** (Emprendimiento, Derecho del Consumidor y Tramitación Civil); hasta la representación judicial y extrajudicial de sus patrocinados ante los Tribunales de Justicia.

<https://derecho.udd.cl/clinica-juridica-concepcion/>

<https://derecho.udd.cl/clinica-juridica-santiago/>

Facultad de Economía y Negocios

A través de su Centro de Negocios Sustentables, el cual tiene como propósito aportar al desarrollo del país como una iniciativa inclusiva, multidisciplinaria e innovadora, que tiene como fin **investigar, formar y difundir** las distintas dimensiones de la sustentabilidad empresarial.

<https://sustentabilidad.negocios.udd.cl/extension/>

Facultad de Ingeniería

A través de Impacto UDD, iniciativa impulsada por la Facultad de Ingeniería de la UDD, que vincula estudiantes con comunidades promoviendo el **desarrollo de proyectos** que buscan generar transformaciones sociales sostenibles en el tiempo a través de la innovación social.

<https://ingenieria.udd.cl/impactoudd/>

A través de Innovación Ingeniería UDD, **desarrollan e impulsan proyectos e investigaciones** relacionadas a la innovación y tecnología. El objetivo es delinear tendencias de acción vanguardista, integrada y con responsabilidad social, que logre un alto grado de repercusión para la sociedad. Sus principales iniciativas son Maker Campus, Impacto UDD y Nodos Locales Tecnológicos.

<https://ingenieria.udd.cl/ii/>

Facultad de Psicología

Como parte del Plan de Reactivación Educativa del Ministerio de Educación, lanzó el programa “A convivir se aprende” en la Región de Ñuble, el que **será ejecutado por la Facultad de Psicología** de la Universidad del Desarrollo, entre 2023 y 2025, en las comunas de Coelemu, Coihueco, Ñiquén, Bulnes y Quillón. Esta iniciativa tiene por objetivo enfrentar y prevenir la violencia escolar y promover la buena convivencia y el bienestar de los establecimientos, a partir del empoderamiento y desarrollo de competencias y habilidades de los líderes de convivencia de nivel intermedio y escolar.

<https://www.udd.cl/noticias/2023/08/24/facultad-de-psicologia-udd-ejecutara-en-nuble-el-programa-a-convivir-se-aprende-del-ministerio-de-educacion/>

Facultad de Educación

Las alumnas de Pedagogía Básica con mención Inglés de la Facultad de Educación UDD, realizaron un **taller para una treintena de niños** de la comuna de Llay Llay, en donde se desplegó el voluntariado Sonríe UDD. El objetivo de la actividad era estimular el aprendizaje de un segundo idioma a través de diversos juegos y del uso de la realidad virtual de Realitec UDD.

<https://educacion.udd.cl/noticias/2023/07/alumnas-de-pedagogia-basica-udd-realizan-taller-de-ingles-para-ninos-de-lLAY-LLAY/>

Actividad Enseñar Haciendo, estudiantes de Pedagogía Básica con mención en inglés son las primeras en realizar **actividades pedagógicas en una escuela rural** de Pucón, perteneciente al 30% de los establecimientos escolares a nivel nacional que son de este tipo educación.

<https://educacion.udd.cl/noticias/2023/04/comienza-primer-version-de-practica-rural/>

Facultad de Medicina

La carrera de Fonoaudiología de la Facultad de Medicina Clínica Alemana Universidad del Desarrollo, realizó una **capacitación para el equipo multidisciplinario de salud** que trabaja para la *Fundación Complementa de Síndrome de Down*, sobre el perfeccionamiento en alimentación pediátrica. Esta capacitación se tituló «*Eficiencia y Competencia en la Alimentación*», en donde pudo explicar sobre la evaluación, diagnóstico y tratamiento de estas esferas de la alimentación relacionadas a los pacientes con Síndrome de Down.

<https://medicina.udd.cl/fonoaudiologia-santiago/noticias/2023/01/18/academica-udd-realizo-capacitacion-sobre-perfeccionamiento-en-alimentacion-pediatrica-a-equipo-multidisciplinario-de-fundacion-complementa-sindrome-de-down/>

La carrera de Enfermería de la Facultad de Medicina Clínica Alemana Universidad del Desarrollo, en colaboración con el Centro de Responsabilidad del Adulto del Hospital Padre Hurtado (HPH), ha marcado un hito al organizar el «**Primer encuentro de innovación tecnológica para el cuidado de Enfermería**». Este evento pionero busca fomentar la reflexión en torno a la implementación de estrategias internacionales de salud y la innovación, especialmente en el ámbito de la gestión clínica y la optimización de procesos, mediante la incorporación de tecnologías de vanguardia con el fin de mejorar la calidad de vida de individuos, familias y comunidades.

<https://medicina.udd.cl/enfermeria-santiago/noticias/2023/08/11/impulsando-la-innovacion-en-el-cuidado-de-enfermeria-primer-encuentro-tecnologico-en-hospital-padre-hurtado/>